

Dr. Rafael Fernández Nava
Editor en Jefe de Polibotánica
PRESENTE:

Por medio de este conducto me permito saludarlo y a la vez hago el envío del trabajo intitulado "Sistematización bioclimática de la Sierra Madre Occidental (México) y su relación con los pisos de vegetación", el cual pongo a su consideración tanto para su evaluación como su posterior publicación.

De igual manera le hago saber que el artículo consta de una extensión de 40 cuartillas, más las páginas de tablas y pies de figura, además de un apéndice que por extensión no queda incluido en la publicación, si no que hacemos la sugerencia de ponerlo en una página electrónica para su referencia.

Justificamos la extensión del artículo por varios factores, uno de ellos es el tamaño de la provincia Sierra Madre Occidental, ya que abarca casi siete Estados, siendo un territorio bastante complejo y heterogéneo tanto desde el punto de vista orográfico, climático y biológico; además hay una parte que incluye información de manera introductoria sobre que es la bioclimatología, ya que es una nueva metodología propuesta por Rivas-Martínez, y apenas empiezan a realizarse trabajos con este enfoque dentro del occidente de México, ya anteriormente se han publicado trabajos de esta índole en revistas como *Acta Botanica Mexicana*, *Plant Biosystems*, *Plant Ecology* y *Southwestern Naturalist Journal*.

Esta información viene acompañada por tres catenas de vegetación y tres mapas bioclimáticos para complementar e ilustrar el trabajo.

Sin más por el momento quedo de usted, en espera de su respuesta, agradeciendo de antemano la atención brindada a la presente.

ATENTAMENTE

Zapopan, Jalisco. 20 de mayo de 2015



Dr. Miguel Ángel Macías Rodríguez
Profesor-Investigador
Departamento de Cs. Ambientales
Universidad de Guadalajara